
会議名 
令和 6 年度第 3 回 

芦屋町スポーツ推進委員会議 
開催場所 

芦屋町役場 

31 会議室 

開催日時 令和６年 6 月 17 日（月）午後 7 時～8 時 45 分 

議事 

（１） キッズスポーツフェスタについて 

（２） 町民体育祭について 

（３）その他 

委員の出欠 

会⾧ 松井 和彦 出 塩田 謙治 出  

副会⾧ 一中 美佐 出 吉永 美幸 出  

 信国 浩 欠 原﨑 功典 出  

 神谷 潤 出 石丸 隆介 出  

 坂本 里美 出    

事務局 
 本石 美香 出 田北 智士 出  

 艶島 亮 出 吉田 英徳 出  

合意・決定事項 

（１）キッズスポーツフェスタについて 

 → 課題点について来年度見直しを行うことで合意した。 

（２）町民体育祭について 

 〇プログラム案について 

 プログラム案を下記のとおり決定した。 

【第 67 回芦屋町町民体育祭プログラム（案）】 

No プログラム No. プログラム 

 開会式 10 各種団体男子リレー 

１ ラジオ体操 11 芦屋の総踊り 

２ 鼓笛隊演奏 12 PR 行進    

３ 小学生女子リレー（予選）  13 スポーツ少年団リレー 

４ 小学生男子リレー（予選）  14 力を合わせ 地域のわっ！ 

５ 太公望 15 小学生女子リレー（決勝） 

６ 君といつまでも 16 小学生男子リレー（決勝）  

７ 力を合わせて GO！ 17 各区対抗年代別リレー 

８ つなげよう！広げよう！ 18 大玉おくり 

９ 各種団体女子リレー  閉会式 



※プログラムは昨年度どおりとし、種目削減や新規種目の追加等

は行わない。 

 〇プログラム説明会について 

  → 開催概要について合意した。 

   → 参加人数確認の上、各委員の当日の役割を決定した。 

（３）その他 

  → 決定事項なし 

※次回会議日程：令和 6 年 7 月中旬頃開催予定 

   → 後日、日程を調整し、各委員に案内を送付する。 

今後の主な会議

及び体育行事 

6 月 30 日（日）福岡県スポーツ推進委員協議会市町村代表者会 

/初任者スポーツ推進委員研修会（福岡市） 

7 月 12 日（金）町民体育祭プログラム説明会 

8 月 31 日（土）北部地区スポーツ推進委員協議会 市町村代表

者及び合同会議（中間市） 

  

  



令和６年度第 3 回芦屋町スポーツ推進委員会議議事録 

 

１ 開会 

 

２ 会⾧あいさつ 

 

３ 議事 

 

議事１ 2024 キッズスポーツフェスタについて 

●事務局から、2024 キッズスポーツフェスタの実施報告について説明。 

（事務局） 

 今回の参加者は、77 人であった。昨年度の 84 人に比べ 7 人減少した。学校児童数が減少している

中、一定の人数に参加してもらうため、今後も必要に応じて実施内容を検討していきたい。当日参加し

た委員から、反省点など意見を聴取したい。 

 

（委員） 

 参加者の荷物の置き場所について、しっかりと場所が示されていなかったため、整理ができていなか

った。種目を行う場所まで荷物が広がっていた時もあった。 

 

（事務局） 

 次回は、コーンを設置するなど、荷物を置く場所を示す目印を置き、対策する。 

 

（委員） 

 大会当日、受付を行った参加者の誘導する役割を決めていなかった。大会前の会議で当日の役割を決

める際に、誘導係を決めた方が良いと思う。 

 

（事務局） 

 次回は、役員の業務として、誘導係を追加し、大会前の会議で誰が行うかを決定する。 

 

（委員） 

 バランスペーパーについて、役員資料では、新聞紙に乗る準備時間を 15 秒計測し、そこから 15 秒経

過したあとにスタートすると書かれていた。ルールどおりに、スタートまでに 15 秒を 2 回計測して実施

したが、スタートまで待つ時間が⾧いと感じた。 

 

（事務局） 

 競技者が新聞紙にどのような形で乗るかを考える時間を確保するため、ある程度の準備時間は必要で



あると思う。準備時間の目安を決め、司会者の判断で、競技者の準備が整い次第スタートするよう変更

する。 

 

（委員） 

 今回から、ストラックアウト・フライングディスクのセット数を 1 回から 2 回に増やし、各セットの

点数の高い方をチームの得点としたが、合計した点数をチーム得点にしたほうが良いと感じた。得点が

多い方が参加者も喜ぶと思う。 

 

（事務局） 

  他種目の得点数とのバランスを見ながら、次回以降変更できるよう検討していく。 

 

（委員） 

  前回会議で、フライングディスク・ストラックアウトに比べてボッチャの競技時間が⾧かったため、

フライングディスク・ストラックアウトのセット数を増やすことを決定し、大会で実践した。全体の進

行時間に問題はなかったが、ストラックアウトに比べ、ボッチャ・フライングディスクが終わる時間が

早かった。 

 

（事務局） 

    ストラックアウトの練習時間が、他種目に比べて多かった。時間を合わせるために、ボッチャ・フラ

イングディスクの練習時間を増やし、対応していく。 

 

議事２ 町民体育祭について 

●事務局から、第 67 回芦屋町町民体育祭について説明 

（事務局） 

  （第 67 回芦屋町町民体育祭の実施要項・プログラムについて説明） 

 

（委員） 

  （内容について異議なし） 

 

（事務局） 

 今年度の町民体育祭のプログラムについて、昨年度中止であったため、昨年度同様の内容で実施した

いと考えている。なお、新規種目の追加は行わない。プログラムを決定する上で、委員の意見を聴取し

たい。 

 

（委員） 

  プログラムやルールは昨年度の内容で問題ない。 

 



 （第 67 回芦屋町町民体育祭のプログラム案が決定） 

 

●事務局から、第 67 回芦屋町町民体育祭プログラム説明会について説明 

（事務局） 

 （第 67 回芦屋町町民体育祭プログラム説明会の開催概要について説明） 

 

（委員） 

 （内容について異議なし） 

 

（事務局） 

 プログラム説明会当日の役割を決定したい。また、参加人数を確認したい。 

 

  (委員) 

（参加人数確認の上、各委員の役割が決定） 

 

議事３ その他 

●その他事務連絡について、委員・事務局より説明。 

（委員） 

 6 月 6 日（木）に開催された北部地区スポーツ推進委員協議会第 1 回合同専門委員会及び各専門委員

会で、今年度の北部地区スポーツ推進委員研修会の日程が令和 7 年 2 月 16 日（日）に決定した。 

 

（事務局）（委員） 

  （その他報告事項なし） 

 

事務連絡 

【事務局より説明】 

次回の会議は 7 月中旬ごろに開催を予定している。会議日程については、後日調整し各委員に案内

する。 

 

以上 


